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Al Sindaco del Comune di Città di Castello 
Al Presidente del Consiglio comunale di 

Città di Castello 

OGGETIO: DISCARICA DI BELLADANZA; STATO ATIUALE DELLA VOLUMETRIA E PREVISIONE DEL SUO 

ESAURIMENTO: 

PREMESSO che : 
* nel corso di questo mandato, nei dibattiti in Consiglio, sono intervenuto più volte allorché veniva 
trattato l'argomento in oggetto, esprimendo serie perplessità nel caso in cui la discarica non avesse 
avuto la durata prestabilita dalla sua entrata in funzione, nel dicembre 2017. La sua efficienza, era 
stata programmata per durare fino al 2030. In seguito, in Commissione economica, i dirigenti Sogepu, 
comunicarono che le stime di conferimento fatte inizialmente dovevano essere riviste al ribasso, per 
cui il tempo della durata doveva essere ridotto al 2027; 
* la stampa, in questi giorni, ha reso noto dati preoccupanti sul tempo di riempimento delle discariche 
umbre le cui capienze vedrebbero il loro esaurimento entro il 2025. In particolar modo quella di 
Belladanza avente ad oggi una capacità residua stimata attorno alle 70.000 tonnellate; 
* nel 2021 a Belladanza è previsto il conferimento di circa 50.000 tonnellate, anche da fuori ambito, 
poiché da questa data le discariche umbre dovranno essere utilizzate con sistema integrato. Quindi, 
a partire dal primo gennaio 2022, Belladanza avrà una capacità residua di riempimento di circa 
20/22.000 tonnellate. Nel caso in cu i dovesse esserci un conferimento eccezionale, come avvenuto 
nel 2019 (oltre 90.000 tonnellate), la discarica potrebbe esaurirsi addirittura prima della fine di 
quest'anno; 

Con la presente INTERPELLANZA, si chiede: 

* se corrispondono al vero i dati sopraindicati riportati dalla stampa e, se così fosse, 
di conoscere i motivi che hanno portato a questo veloce grado di riempimento della discarica, rispetto 
ai tempi programmati : poco più di quattro anni invece di dieci; 
* se ci sono stati ed eventualmente a quanto ammontano i maggiori introiti derivanti dal 
conferimento in così breve tempo, rispetto agli introiti che ci sarebbero stati rispettando i tempi di 
riempimento previsto; 
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• 

* se, essendo questa la prospettiva prossima futura, si è pensato fin da oggi alla soluzione e quali 

possano essere le modalità di intervento per il 2022: ampliamento della discarica stessa?, 
realizzazione di una nuova discarica nel territorio comunale?, conferire presso altri Comuni? 
* quale sarà l'incidenza dell'eventuale aggravio per i cittadini, sulla tassa rifiuti (TARI}; 
* se nella procedura di gara d'ambito i quantitativi di conferimento attualmente disponibil i, rispetto 

ai tempi di riempimento, possa rappresentare o meno elemento di criticità per l'assegnazione 
definitiva della gara; 

Città di Castello, 12 febbraio 2021 
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